



さくら



児童数 492名

「かしこく、心やさしく、たくましく」

佐倉小学校ホームページ <https://www.city.sakura.lg.jp/section/school/sakura-es/>

令和7年12月23日発行

今年は何を頑張ったか、来年は何にチャレンジするか

「インフルエンザの流行が例年よりかなり早くやってきましたが、佐倉小学校は学級閉鎖等を行わずに済んでいます」と11月の終わりに配付した学校だよりに書いた途端、立て続けに学級閉鎖の措置をすることとなり、油断は禁物と反省しているところです。インフルエンザに罹患する児童が昨年を大きく上回る数になっています。この時期にすでに昨年以上の児童が罹患していることから、年明けも家庭と学校が感染予防に取り組んでいかなければ、再度学級閉鎖等の措置をとらなければならなくなります。「絶対」はありませんが、子供たちも大人も手洗い・うがい等を丁寧に行うようにしなければならないと思っています。ご協力よろしくお願ひいたします。

明日から冬休みに入ります。9月から12月にかけては、学校・学年行事が目白押して、子供たちの楽しみや活躍の機会が多いといえば聞こえは良いですが、忙しい思いをさせていなかつたかなと危惧する部分もあります。行事を行う時も、できるだけ準備段階から子供たちにかかわってもらうことで、終わった時に達成感を感じられるとよいなと考えておりますが、子供たちは「自分たちで考えた。準備した」という部分に満足感を持ってくれているかどうか、ご家庭での様子からご判断いただきたいと思います。

冬休みは、年末年始という年の変わり目を家庭で過ごすことになります。ここでも、「学び」がたくさんあるはずです。学校の教室で座学で学ぶこととは違いますが、年末年始の日本の伝統的な文化等を体験的に学ぶことができたら良いなと思います。

最後になりますが、保護者、地域の皆様に支えられ、今年の学校生活も無事終わろうとしています。皆様がよい新年を迎えることを祈念しております。年明け、1月7日に元気な子供たちと会えることを願っています。

1月の心の教育相談員・
スクールカウンセラー来校日

☆印…スクールカウンセラー

○印…心の教育相談員

月	火	水	木	金
5	6	7	8	9
12	13	14	15	16
19	20	21	22	23
26	27	28	29	30

【1月の行事予定】

1	木	祝日:元日 年のはじめを祝う。
7	水	全校集会 4時間日課(給食なし) 11:45 下校 職員登校指導
8	木	4時間日課(給食なし) 11:45 下校
9	金	給食開始 身体計測(5・6年・ふじの木)
12	月	祝日:成人の日 おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いはげます。
13	火	身体計測(3・4年) 教育相談週間(~30日)
14	水	身体計測(1・2年)
15	木	佐倉市学習状況調査
19	月	校内書初め展(19日~23日) ※保護者の参観は19, 20, 21, 22, 23日の5日間です。 代表委員会 委員会活動 5・6年6時間日課
21	水	読み聞かせ(高学年)
23	金	読み聞かせ(低学年)
26	月	クラブ活動 4~6年6時間日課 学校評価(後期実施)
30	金	入学説明会

※行事予定につきましては、変更がありますことをご承知ください。

修学旅行(鎌倉・箱根) 11/27(木)・28(金)

【1日目】

夢咲くら館第二駐車場からバスに乗り、鎌倉へ向かいました。鶴岡八幡宮で集合写真を撮った後、グループ活動が始まりました。江ノ電駆車センターに集合するまで、グループで立てた計画をもとに活動しました。計画通りに進まない場面もありましたが、仲間と協力しながら楽しく過ごすことができました。宿泊先の大磯プリンスホテルでは、テーブルマナーを学びながらおいしい食事をいただき、レクリエーションなどで楽しい夜を過ごしました。

【2日目】

快晴の中、まずロープウェーの早雲山駅に向かいました。ロープウェーからは、大涌谷や富士山をはっきりと見ることができました。大涌谷では散策や買い物を楽しみました。その後、芦ノ湖に移動し、桃源台から箱根園まで観光船に乗船しました。

この2日間、子どもたちは友達と協力しながら活動し、とても充実した時間を過ごすことができました。

給食試食会(家庭教育学級) 11/28(金)

家庭教育学級として、給食試食会を行いました。

試食の前には、栄養士から献立作成の工夫や食材の特徴、西洋野菜を使った「津田仙メニュー」についてのお話を伺いました。その後、参加者の皆さんで協力して配膳を行い、楽しく試食しました。これからも、安心・安全でおいしい給食を作りたいと思います。

4年順天堂記念館見学 12/3(水)

社会科修学旅行「郷土の発展につくした人々」の一環として、佐倉順天堂記念館を見学しました。見学では、医療の発展に尽力した佐藤泰然の願いや、当時の優れた技術について、ボランティアの方から詳しく説明を受けました。子どもたちは真剣な表情で話を聞き、熱心にメモを取っていました。

1年昔遊び交流会 12/4(木)

こまやあやとり、カルタ、福笑いなど、昔ながらの遊びを中央公民館で体験しました。市民カレッジ皆さんに教わりながら、子どもたちは楽しく遊びました。たくさんのカレッジ生の方々が、遊び方を分かりやすく丁寧に教えてください、初めて触れるおもちゃも多かったのですが、子どもたちは次々とできるようになりました。最後に、お世話になった皆さんへ感謝の気持ちを込めて、手作りの松ぼっくりツリーをプレゼントしました。

ミテハナソウ(5年) 12/5(金)・12/9(火)

佐倉市立美術館が主催する催しもので、「美術作品をよくみて、おはなししながら鑑賞しよう」というプロジェクトです。対話型鑑賞を通して、自分の目で見て考えて話して聞く活動を広げています。

今年度は5年生が、2日間にわたり、学校で作品カードを見ながら感じたことを話し合ったり、実際に市立美術館に出向き、作品を鑑賞したりし、学習を行いました。

書き初め練習会(3~6年) 12/10(水)

山田良子先生を講師にお迎えし、書き初め学習会を行いました。3~6年生が学年ごとに体育館で練習しました。書き初めに初めて取り組む3年生は、用具の準備の仕方や書くときの姿勢から丁寧に教えていただきました。どの学年も、先生が課題の文字を一字ずつ大きく書きながらポイントを示してください、それを見て子どもたちはすぐに書き初め用紙に向かいました。子どもたちは集中して取り組み、初めてとは思えないほど上手に書き上げました。講師の先生からは「皆さんとても上手に書けました」とお褒めの言葉をいただきました。

6年薬物乱用防止教室 12/11(木)

薬剤師の水牧先生を講師に迎え、薬物乱用防止教室を実施しました。感染予防のため、リモートにて実施しました。薬の正しい使い方や乱用による危険性について学び、子どもたちは自分の健康を守るためにどうすべきかを考える時間となりました。薬の乱用が体に与える影響や、身近に潜む危険についてのお話を聞き、改めて健康の大切さを感じていました。

冬季休業中の緊急連絡先

学校職員の不在期間(12月26日～1月5日)にお子さんに関することで、事故等緊急に連絡が必要な場合は、下記の連絡先まで連絡をお願いします。その際、①学校名 ②学年・名前 ③電話番号を必ず伝えてください。

・12月26日(金)

佐倉市教育委員会 学務課 Tel 484-6219(受付時間9:00～17:00)

・12月26日(金)～1月4日(日)の教育委員会の受付時間外で、緊急を要する場合

佐倉市役所代表電話 484-1111 佐倉小学校携帯電話 090-8800-7337

校内書き初め展 保護者参観について

令和8年1月19日(月)から23日(金)まで、校内書き初め展として、冬休みに家庭で書いた書き初め作品を展示します。今年度は、次の日にち・時間に、保護者の方に参観いただけますので、どうぞご覧ください。

【日 に ち】令和8年1月19日(月)、20日(火)、21日(水)、22日(木)、23日(金)

【参観時間】15:00～16:00

【展示場所】各教室前廊下 ※校舎内へは、お子さんの昇降口からお入りください。